

Coordination par Acroporis

L'association Acroporis, "tous Acros des coraux !!", est à l'initiative et coordonne le programme Océansemble. Le développement de ce programme est la continuité logique de l'effort de sensibilisation déjà entrepris auprès des jeunes et du grand public (animations, conférence, participation et organisation de manifestations).

Parmi la centaine de bénévoles que compte l'association, une poignée de membres actifs se consacre plus particulièrement au fonctionnement du programme Océansemble. Les tâches sont réparties en 4 pôles :

un conseil scientifique et pédagogique propose des activités communes, rédige des articles thématiques, anime et valide les informations échangées sur le forum,

un pôle « Financement » aide les groupes d'encadrements à réunir les budgets nécessaires pour réaliser les projets,

un pôle « Communication » se charge de diffuser les actions de ce Programme et d'organiser les rencontres entre les classes,

un pôle « Soutien technique et DD » assure l'équipement informatique et audiovisuel des classes et leur devenir, et s'assure que les coûts écologiques liés au transport soient convertis.

Plus d'infos sur l'association Acroporis: www.acroporis.org

